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Ata da Vigésima Primeira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 22 de maio 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 22 dias de maio de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila 
da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de 
Barros Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes 
dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 21ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência 
do parlamentar: Gessé Valério de Oliveira. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
CM042364/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$ 3.996,00; Comunicado nº CM042365/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.952,00; Comunicado nº CM042366/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados 
a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 2.475,00; 
Comunicado nº CM042367/2018, Ministério da Educação, que informa liberação 
de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, 
no valor de R$ 2.151,00; Comunicado nº CM042368/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 7.335,00; Comunicado nº 
CM042369/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$ 32.904,00; Comunicado nº CM042370/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.557,00; Comunicado nº CM042371/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados 
a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 5.139,00; 
Comunicado nº CM042372/2018, Ministério da Educação, que informa liberação 
de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, 
no valor de R$ 5.265,00; Comunicado nº CM042373/2018, Ministério da 
Educação, que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
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execução de programas do FNDE, no valor de R$ 6.714,00; Indicação nº 
214/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 09, Mauriti; Indicação nº 
215/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização da escadaria, a instalação de guarda-corpo, a 
desobstrução e a limpeza do canal da Travessa da Rua 09, Mauriti; Indicação nº 
216/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; 
Indicação nº 217/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a aplicação de lonas como forma preventiva, e a construção do 
muro de arrimo da Rua São José do Egito, Cohab; Indicação nº 218/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza na área lateral e no mine-campo da Escola Municipal 
Professor Jason Brandão da Silva, Cohab; Indicação nº 228/2018, Vereador 
Carlos Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de abrigos para passageiros de ônibus, táxi e mototáxi, com bancos e 
físicos em locais a serem determinados em todo Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Indicação nº 22, que solicita ao Poder Executivo a construção da 
Academia da Cidade ao ar livre, e que seja denominada de Antônio Carlos 
Mendes da Silva, (Ex-Vereador Tota), em Pontezinha; Indicação nº 230/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
construção, implantação ou que estabeleça parcerias coma iniciativa privada para 
viabilizar a instalação de bicicletários em diversos pontos do Município; Indicação 
nº 231/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento e a revitalização da Rua 71, Alto dos Miranda, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 232/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a infraestrutura e o saneamento básico da Rua Vinte e Cinco, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 233/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua da 
Conciliação, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 234/2018, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico 
da Rua do Cemitério, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 235/2018, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo 
na Rua do Sol, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 136/2018, Vereador Carlos 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
abrigos para passageiros de ônibus, táxi e moto-táxi, com bancos e físicos, em 
locais a serem determinados em todo Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Requerimento nº 137/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Escola Modelo na Cohab; Requerimento nº 
138/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
realização com urgência da dedetização de todas as Escolas Municipais do Cabo 
de Santo Agostinho; Requerimento nº 139/2018, Vereador José Feliciano-
Cianinho, que solicita ao Diretor Presidente do Departamento de Estradas e 
Rodagens de Pernambuco – DER/PE, que seja realizada a Operação Tapa 
Buraco na PE-28; Projeto de Lei nº 53/2018, Vereadores Ezequiel Manoel e Flávio 
Átila – Flávio do Fórum, que dispõe sobrea a nomenclatura “Polícia Municipal” a 
ser utilizada pela Guarda Civil Municipal do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de 
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Lei nº 55/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que dispõe sobre a 
proibição de empresas que tiverem seus sócios condenados em processos 
criminais, de participarem de licitações ou celebrarem contratos administrativos de 
obras, serviços, compras, alienações e locações, e dá outras providências. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Edis: Vereador Mário Anderson que solicita um Voto de Pesar Para a 
família da jovem Juliana Maria da Silva; Vereador José de Arimatéia que solicita 
um Voto de Aplauso para Whotilen Guimarães, conhecido como Guga, pela 
direção da Associação dos moradores da Charneca, e pelas festividades do dia 
das mães; Vereador Jefferson Marcos que solicita um Voto de Pesar, a ser 
encaminhado para o 16º Batalhão da Polícia Militar, em nome dos policiais que 
foram vitimados por um acidente com o metrô, Voto de Pesar pela morte do 
Vereador de Igarassu que foi assassinado, a ser encaminhado para a Câmara 
Municipal, de forma coletiva. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo 
Carneiro que defende o Projeto de Lei nº 55/2018, pede que se invista nos 
guardas, que aumente o risco de vida, afirma que precisa valorizar essa 
categoria, pede que haja sensibilidade do Governo Municipal a fim de que seja 
concedida indenização aos 26 comerciantes prejudicados do Mercadão, afirma 
que os comerciantes da Charneca podem sofrer novas tentativas de retirada, pois 
existe muita mentira e maldade nos projetos do Governo; Vereador José de 
Arimatéia que afirma que o Prefeito divulga mentira sobre o salário dos 
servidores, expondo-os ilegalmente, mas não expõe  o salário de quem ganha R$ 
1.300,00, afirma que o Governo mentiu ao dizer que implantou o piso dos 
professores, pois é preciso respeitar o plano de cargos e carreira, sustenta que 
esse Governo só diminui os benefícios dos servidores, o Prefeito considera os 
servidores inimigos; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que o Prefeito é 
mentiroso, pois nem a Emenda à Lei Orgânica nº 23/2017, proposta por ele, ele 
não cumpre e não paga; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que a 
Emenda à Lei Orgânica nº 23/2017 é mal feita, o Governo é incompetente e 
irresponsável, não recebe, sequer, o protocolo dos servidores solicitando o 
cumprimento da lei que ele fez, isso é muito grave, sobre o Mercadão, afirma que 
é um descaso absoluto, afirma que só se faz o que dá dinheiro para o grupo 
político do prefeito, mesmo que prejudique a população; Vereador Jefferson 
Marcos que defende o Projeto de Lei nº 55/2018, com a ampliação do porte de 
arma e a melhora da guarda; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala sobre o 
Projeto de Lei nº 55/2018, afirma que o prefeito atende Vereador da oposição; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro apela para que se melhore o transporte 
público, pois na Destilaria a empresa deixou de atender o bairro, e diz que 
defende a guarda municipal; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este lista 
diversos problemas na saúde do Município, critica o fechamento do posto de 
Pontezinha e a falta de medicamentos, pede que o Governo Municipal visite os 
postos médicos; em aparte, o Vereador Neemias José afirma que no Bairro de 
São Francisco falta até álcool e algodão nos postos de saúde; em aparte, o 
Vereador José Domingos afirma que o Prefeito não está dando condições ao 
secretário de saúde, critica o fato de fazer um requerimento e não ser atendido, 
afirma que pede e não é atendido; em aparte, o Vereador Labreildes Inácio fala 
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que a saúde do Cabo de Santo Agostinho está na UTI, postinhos sem médico, 
uma situação difícil; em aparte, o Vereador José de Arimatéia afirma que este 
Governo é o Governo da opressão, só faz coisas ruins e que o Prefeito é o 
responsável por esta situação; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este pede 
que a Secretária explique a educação em Pontezinha, pois a escola Conde da 
Boa Vista só tem problemas, sobre o Mercadão propõe que seja criada uma 
comissão para fazer o diálogo com o Governo. Na sequência, o Presidente abriu 
a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 175/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 177/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 187/2018, Vereadora Josefa Gomes-
Irmã Dudinha; Indicação nº 188/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 189/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
190/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 191/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 192/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 193/2018, Vereadora Josefa Gomes-
Irmã Dudinha; Indicação nº 194/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 195/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
196/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 197/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 198/2018, Vereador 
Ronaldo dos Santos; Indicação nº 199/2018, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Indicação nº 200/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
201/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 203/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 206/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 207/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 208/2018, Vereador Neemias José; Indicação nº 209/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 210/2018, Vereador Labreíldes 
dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 211/2018, Vereador Labreíldes dos Santos 
– Irmão Del; Indicação nº 218/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 219/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 223/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 224/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 225/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 202/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 203/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
205/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 212/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 213/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Requerimento nº 107/2018, Vereador Neemias 
José; Requerimento nº 108/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
109/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 110/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 111/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 112/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
113/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 114/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 115/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 116/2018, Vereador Neemias José; Requerimento nº 117/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Requerimento nº 118/2018, 
Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 119/2018, 
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Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 120/2018, 
Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 121/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 122/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 123/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 124/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 125/2018, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 126/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 127/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Requerimento nº 128/2018, Vereador José de Arimatéia; Requerimento 
nº 129/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 
130/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 
131/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 132/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 133/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 134/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
135/2018, Vereador Jefferson Marcos; Projeto de Resolução nº 10/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira 
Votação - Projeto de Lei nº 27/2018, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 
28/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
29/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
30/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
31/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
32/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
33/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
34/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
35/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
36/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
37/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 
39/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 40/2018, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 42/2018, Vereador Everaldo 
Júnior; Projeto de Lei nº 43/2018, Vereador Everaldo Júnior; Projeto de Lei nº 
46/2018, Vereador Everaldo Júnior; Projeto de Lei nº 50/2018, Mesa Diretora; 
Projeto de Lei nº 51/2018, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 52/2018, 
Vereador Neemias José; todos estes aprovados a unanimidade; Projeto de Lei nº 
41/2018, Poder Executivo, que teve a abstenção dos Vereadores José de 
Arimatéia e Ricardo Carneiro, e quatorze votos favoráveis, tendo sido aprovado; 
em Segunda Votação - Projeto de Lei nº 41/2018, Poder Executivo, que teve a 
abstenção dos Vereadores José de Arimatéia e Ricardo Carneiro, e quatorze 
votos favoráveis, tendo sido aprovado. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 23 de maio, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 

Mário Anderson da Silva Barreto 
 

Amaro Honorato da Silva 
 

Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 


